

Desciende México en libertad económica (Reforma 20/09/12)

Desciende México en libertad económica (Reforma 20/09/12) Ubican al País en el sitio 91 de 144 en el índice global Por Ulises Díaz Cd. de México México (20 septiembre 2012).- México está ubicado en el lugar 91 entre 144 del Índice de Libertad Económica 2010, 22 posiciones abajo de donde estaba diez años antes, según el reporte anual sobre Libertad Económica en el Mundo 2012, publicado por el Instituto Fraser. En este índice, que mide la eficiencia del Gobierno, el sistema legal, las regulaciones para el comercio y los obstáculos a las transacciones, el País ha ido en franco desplome. En 1990, México ocupaba la posición 36; en 1995 cayó a la 50; en el año 2000 llegó a la 69, y en el 2005 aterrizó en la 70. "Aún con las modificaciones que México podría haber hecho a su sistema, las actualizaciones que hicieron otros países a sus economías, incluyendo muchos de los latinoamericanos, hicieron que ellos escalaran muy rápidamente y el País se rezagara", explica el reporte. Según el documento, que evalúa información de 2010 que proporcionan el Banco Mundial, el Fondo Monetario Internacional y la Organización Mundial de Comercio, y que asigna calificaciones donde el máximo es el 10, el País está pobremente evaluado en cuestiones institucionales. Por ejemplo, en las regulaciones existentes para control de entradas y salidas en control de capitales la calificación otorgada es 1.6 puntos. En términos de impactos a los negocios por costos de criminalidad el País tiene 2.6 puntos y en confiabilidad de las políticas gubernamentales el grado es 2.9. En contraste, destacan las altas calificaciones que México recibe en el sistema bancario, asignadas a libertad en propiedad de bancos, control de tasas de interés y otorgamiento de licencias. El País se encuentra por debajo de Chile, que ocupa el lugar 10, Perú que está en el 24, Panamá en el 37 y Honduras en el 52. Destaca, sin embargo, que México se ubica mejor que otros emergentes como Brasil, ubicado en el 105, China en el 107 o India que cae hasta el 111. Los cinco países mejor evaluados son, en respectivo orden, Hong Kong, Singapur, Nueva Zelanda, Suiza y Australia. Los que ocupan los últimos lugares de la tabla son Angola, Congo, Zimbabue, Myanmar y Venezuela. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 20 septiembre 2012